

Intervención Misión Permanente de Chile ante las Naciones Unidas  
Comisión de Población y Desarrollo  
Debate General

12 de Abril, 2023

Muchas gracias Señor/a Presidente,

Para mi delegación es clave abordar en esta sesión 56 de la Comisión de Población y Desarrollo, la relación entre la educación y los tres componentes del cambio demográfico y sus vínculos con la igualdad de género y la autonomía de la mujer, la formación de capital humano, el crecimiento económico y la sostenibilidad medioambiental. Un claro ejemplo del vínculo entre la educación y el bienestar de las poblaciones, es que los países con altos niveles de matriculación en la escuela primaria suelen registrar tasas más bajas de mortalidad infantil y materna.

La educación y la formación a lo largo de la vida son, a su vez, de vital importancia para sostener el desarrollo socioeconómico. Desde una perspectiva macroeconómica, una mano de obra bien formada y educada refuerza es clave para poder responder a los retos fiscales asociados al rápido envejecimiento de la población y el aumento de la longevidad en muchos países del mundo.

Evidentemente, el aprendizaje permanente debe estar disponible para todas las edades, incluidos las personas adultas en edad de trabajar, y las personas mayores, mediante la enseñanza de competencias transferibles. A este respecto, Chile y Japón lanzaron en el 2020 la Década del Envejecimiento Saludable que alienta a los gobiernos a promover un

implementarse en conjunto por las escuelas, los servicios sanitarios, las familias, los hogares y las comunidades. Chile está convencido que a través de este enfoque educativo se pueden fomentar normas sociales positivas, promover la igualdad de género y reducir los índices de violencia de género.

Respecto de las iniciativas regionales, mi delegación quisiera destacar el rol estratégico del Consenso de Montevideo sobre Población y Desarrollo, el acuerdo intergubernamental más importantión ln